



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 268/2022

EL AGUA, VENTAJA COMPETITIVA DE TOLUCA: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Autoridades municipales acuden al Intercambio de la Misión Comercial de la Zona Libre de la Industria y Comercio de Guatemala*
- *Busca el gobierno municipal cambiar el paradigma de la forma en la que se consume el agua*
- *La ciudad capital y Guatemala integrarán una agenda ágil en materia de desarrollo económico, turismo y cultura*

Toluca, Estado de México, 2 de junio de 2022.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, destacó que el enclave geoestratégico de Toluca se ha distinguido históricamente por una ventaja competitiva: la oferta de agua.

Lo anterior, durante su participación en el Intercambio de la Misión Comercial de la Zona Libre de la Industria y Comercio de Guatemala, que tuvo lugar en el Consulado Honorario de Guatemala en Toluca.

Tras saludar al Cónsul Honorario de Guatemala, Raúl Rocha Cantú, a la delegación, a las autoridades estatales y municipales, así como a empresarios e industriales toluqueños, el alcalde señaló que la presencia de todos deja claro que están a favor de la economía de mercado pues sin ésta, Toluca, el Estado de México y Guatemala no tendrían las oportunidades de desarrollo con las que hoy cuentan, ya que los invita a competir y reinventarse.

Si bien las presentaciones previas a su intervención contextualizaron el estatus en el que se encuentran la entidad y Toluca respecto a su potencial económico e industrial, Martínez Carbajal manifestó su agrado por integrar una agenda ágil en materia de desarrollo económico, turismo y cultura, que permita establecer las ventajas comparativas de Toluca y Guatemala.

Fue puntual al explicar que el gobierno municipal de Toluca busca un esquema distinto, que cambie el paradigma de la forma en que se consume el agua, es decir, dejar de extraer agua de los mantos freáticos para comenzar a sanear el agua superficial, por ello, la meta es sanear los siete ríos que pasan por el municipio y se comenzará por dos, acción que se emprenderá de la mano con las grandes empresas asentadas en la ciudad capital.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Este objetivo, dijo, se cumplirá en corto plazo para devolver el agua al propio territorio municipal y para el consumo humano, “cambiar el paradigma del agua respecto a la relación con el líquido, queremos convertir a Toluca en un santuario del agua”, concluyó el primer edil.

Por su parte, el Cónsul Honorario de Guatemala, Raúl Rocha Cantú, expresó que el progreso y desarrollo de México y Guatemala han fortalecido los lazos comerciales y el desarrollo tecnológico, así como la capacidad para producir desarrollo industrial y actividad económica a través de una generación talentosa de jóvenes comprometidos con el futuro.

El objetivo de esta reunión fue dar a conocer los modelos punta de lanza para la atracción de inversiones, poniendo al alcance de más personas las herramientas que dinamicen el comercio entre ambas naciones.

Con esta visita demuestran que están en la disposición de ser aliados y de coadyuvar en la generación de desarrollo económico, permitiendo promover y ampliar el intercambio comercial en beneficio de ambos pueblos.